
Protokoll zur Leichathletik Abteilungsversammlung am 18.2.2021 
 
 
Anwesende:  
Ingo Stolle, Oliver Hendrichs, Manuel Winklmeier, Michael Schaub, Florian Welzmiller, 
Hermann Wandel, Oliver Wedderer, Yarum Aang Won Park, Florian Leininger, Pascal 
Kropf, Andreas Lüftl (Protokollführer)  
 
 
Agenda: 

1. Begrüßung 
2. Bericht der Abteilungsleitung  
3. Aussprache zu den Berichten 
4. Entlastung der Abteilungsleitung 
5. Wahl der Delegierten und Ersatzdelegierten 
6. Bericht aus den aktiven Trainingsgruppen 
7. Jetzt red‘I 

 

Zu TOP2: 

Trainieren und Wettkämpfe während Corona 
Trotz der Corona bedingten Einschränkungen konnten 2020 durchaus einige 
Wettkämpfe, insbesondere im Jungendbereich, erfolgreich absolviert werden. Darüber 
hinaus erwarb Yarum Park erfolgreich die C-Trainer Lizenz. Oliver Hendrichs befindet 
sich in der Ausbildung hierzu. 

Mitgliederzahlen 
Mit einer Anzahl von 125 Mitgliedern (Stand: Januar 2021) konnte die Mitgliederanzahl 
annähernd gleich zum Vorjahr gehalten werden. Diese betrug 127.  
Im Allgemeinen kann festgehalten werden, dass der Verein an sich relativ glimpflich als 
starke Organisation durch die Pandemie gekommen ist.  

Etat 
Insbesondere dank großzügiger Spenden, wies der Saldo einen positiven Betrag aus und 
das, obwohl mit unerwarteten Kostenblöcken umgegangen werden musste. Der Etat 
wurde somit deutlich unterschritten. 

Offene Themen 
Die Durchführung der Gerätebestellung zur Intakthaltung und Verbesserung des 
Trainings ist noch ausstehend.  
Die Erneuerung der defekten Stadionumrandung wurde hingegen bereits in Auftrag 
gegeben.  
Der Diskussionspunkt der Gerätewartung lässt vermuten, dass hierbei Unterstützung 
von der Gemeinde eingefordert werden sollte. Auch wurde eine 
Wartungsvertragerweiterung mit „Sport Friedrich“ ins Gespräch gebracht. Hierbei wäre 
dann insbesondere eine fachgerechte Unterbringung der Geräte einschließlich der 
Matten der Sprunganlagen im Außenbereich durch einen zentralen Hallenwart als 
Ansprechpartner möglich.  Gerade im Hinblick auf eine kurzfristig machbare Lösung, soll 



durch eine Neustrukturierung der Magazine eine Unterbringungsmöglichkeit für die 
Matten geschaffen werden.  
Bezüglich eines Wiederaufbaus der Kugelstoßanlage sind die Gespräche noch nicht 
abgeschlossen. Insbesondere die Suche nach einer geeigneten Fläche als auch mögliche 
Anpassungen des Stadions sind hierbei zu diskutieren. Die Abteilungsleitung bietet an, 
bei der Wahl des geeigneten Standortes beratend zu unterstützen. 
Die Errichtung einer Flutlichtanlage innerhalb des Stadions befindet sich in Planung und 
soll mit Hilfe von Investitionen des Vereins bereits im Herbst 2022 einsatzbereit sein. 
Zudem ist für die Verwaltung der Sportanlage ein neuer Hausmeister des Bauhofs 
Taufkirchen verantwortlich.  
 

Zu TOP3: 
Es gibt keine Fragen zu den Berichten. 
 

Zu TOP4: 

Entlastung der Abteilungsleitung 
Bis auf eine Enthaltung wurde die Abteilungsleitung einstimmig entlastet. 
 

Zu TOP5: 

Wahl der Delegierten 
Einstimmig gewählt, jeweils auch angenommen und somit als Vertretung der Abteilung 
Leichtathletik stimmberechtigt auf der Delegiertenversammlung am 21.4.2021, wurden 
folgende Delegierte: 
Ingo Stolle, Florian Leininger, Oliver Wedderer, Thomas Baum, Andreas Lüftl, Oliver 
Hendrichs (Ersatzdelegierter), Manuel Winklmeier (Ersatzdelegierter) 
 

Zu TOP6: 

Bericht aus den aktiven Trainingsgruppen 
Von allen, derzeit ausschließlich online via Zoom angebotenen Trainingsgruppen, wurde 
ein überaus positives Zwischenfazit gezogen. Obwohl die Gruppenstärke nicht ganz an 
die des Präsenztrainings heranreicht, bildet eine stabile Anzahl die Grundlage eines 
erfolgreichen Trainings.  
 

Zu TOP7: 

Verschiedenes und „Jetzt Red’ I“ 
Für das anstehende Vereinsjubiläum im Sommer 2021 (geplant ca. 1500 Gäste) sind alle 
Abteilungen aufgerufen, sich für ihre Einbringung zum Gesamtprogramm Gedanken zu 
machen. Zudem soll dieser Punkt innerhalb der nächsten Trainerbesprechung diskutiert 
werden.  Ein zentrales Organisationskomitee des Vereins existiert.  
Bezüglich der Wiederaufnahme des Präsenztrainings in der Sportanlage oder gar einer 
Rückkehr zum Regelbetrieb kann derzeit noch keine Antwort gegeben werden. Diese 
muss sich grundsätzlich immer an die jeweilig gültigen politischen Richtlinien halten, 
welche derzeit keine längerfristige Planung zulassen.  


